

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Urge reforma laboral en Colombia](#)

▪ [Crisis fiscal y política en Colombia: Echeverry](#)

📰 [Google News](#)

■ Droga inunda la ciudad y desata la violencia

Alcalde de Cali exige erradicación de 1.800 hectáreas de coca en Jamundí para frenar la violencia en la ciudad



Foto: Diario Occidente

CALI

Sábado 8 de Marzo, 2025

El alcalde de Cali, Alejandro Eder, solicitó al Gobierno Nacional priorizar la erradicación de 1.800 hectáreas de cultivos de coca en la zona rural de Jamundí.

Según el mandatario, estos cultivos no solo representan un problema ambiental y social en la región, sino que además están directamente relacionados con el aumento de homicidios y otros hechos violentos en la ciudad.

Eder aseguró que un gran porcentaje de los homicidios en Cali está vinculado con el narcotráfico y el microtráfico.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La veracidad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)



[¿Minga indígena violó normas de Tránsito en Cali? Polémica entre concejal](#)

[Andrés Escobar y Secretaria de Movilidad](#)



[Falla en el sistema de recaudo del MIO afectó la movilidad en Cali, vea qué pasó](#)



[¡Indignante! Usuarios de Nueva EPS deben viajar para reclamar sus medicamentos](#)

En este sentido, enfatizó que la erradicación de los cultivos de coca en Jamundí podría tener un impacto significativo en la reducción de la violencia en la capital del Valle del Cauca.

El alcalde recordó que el Gobierno Nacional anunció recientemente su intención de erradicar 30.000 hectáreas de cultivos ilícitos en el país.

Ante esta medida, insistió en la necesidad de que dentro de esa estrategia se dé prioridad a Jamundí, dada la cercanía con Cali y el efecto que el tráfico de drogas tiene en la seguridad de la ciudad.

Además, Eder advirtió sobre los riesgos adicionales que representan estos cultivos, no solo en términos de violencia, sino también en materia de terrorismo.

Señaló que en el último año se registraron intentos de atentados con explosivos, y vinculó estos hechos con la producción de cocaína en la región.

Colaboración interinstitucional para combatir los cultivos ilícitos

El alcalde destacó la disposición de la administración de Cali para colaborar con el Gobierno Nacional y con la alcaldesa de Jamundí en la erradicación de estos cultivos.

Subrayó que, al igual que se trabajó en conjunto para cerrar las minas ilegales en los Farallones de Cali, ahora es fundamental unir esfuerzos para enfrentar el problema de los cultivos ilícitos.

Eder explicó que Cali y Jamundí forman parte del área metropolitana del suroccidente del país, por lo que la seguridad de ambas localidades está estrechamente relacionada.

Según el alcalde, reducir la producción de coca en Jamundí podría contribuir de manera directa a disminuir la oferta de drogas en Cali, lo que a su vez impactaría en la reducción de delitos asociados al microtráfico.

Asimismo, insistió en la importancia de una estrategia integral que no solo contemple la erradicación de los cultivos, sino también medidas de sustitución para las comunidades que dependen económicamente de estas plantaciones.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...
Fin de los artículos